

## N°9

Qu'est-ce que je fais : Je compare le crâne de l'homo neanderthal avec celui de l'homo sapiens et de l'homo erectus.

Comment je fais : Je nomme chaque partie du crane des trois cranes differents

Je mesure avec Mesurim la forme du crâne, le prognathisme du crane et la position du trou occipital et je vois quelles mesures sont les plus proches avec celle de l'homo neanderthal

Quels sont les resultats attendus : le crane de l'homo neanderthal se rapproche soit de celui de l'h. sapiens soit de l'h. erectus et on peut donc en voir avec quelle espece les liens de parente sont les plus importants et valider un modele.